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Abstract (en)
The arrangement (1) consists of a balustrade (5) with a handrail (6), a balustrade base, steps and/or plates (4) for the transport of persons and
objects, a support body (7), and guide carriers with guides for the steps and/or plates and the handrail. At least one tensioning device (9) is provided
in the arrangement, which enables a slim construction of the support body. The tensioning device comprises pulling devices which are connected
with the support body and at least one support.

Abstract (de)
Bei diesem Fahrsteig (1), der ein erstes Stockwerk (2) mit einem zweiten Stockwerk (3) verbindet, sind als Fördermittel für Personen und
Gegenstände einen Steig bildende Platten (4) vorgesehen. Seitlich wird der Fahrsteig (1) durch Balustraden (5) beispielsweise aus Glas begrenzt.
Jede Balustrade (5) trägt einen sich mit der Geschwindigkeit der Platten (4) fortbewegender Handlauf (6). Als Tragmittel für die Platten (4) dient ein
Tragkörper (7) mit einer Trägerunterkante (8), an der mindestens eine Unterspannung (9) angeordnet ist. Mit (8.1) ist eine Trägerunterkante eines
Fahrsteiges ohne Unterspannung bezeichnet. Die Trägerunterkante (8.1) zeigt die schwerfällige und plumpe Konstruktion eines Fahrsteiges ohne
Unterspannung bei gleicher Spannweite und gleicher Tragfähigkeit. <IMAGE>
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